

Estudiantes movilizados

Día para atender a los internautas y compartir un rato con los estudiantes en la fiesta de Móstoles. ¡Qué calor! Pero ha sido fantástico. Hay mucha ilusión.

Los herederos del modelo Goliat apuestan por que las altas temperaturas desmovilizarán a la gente y con ello impedirán el cambio. Cuanta ingenuidad ☺

No conviene poner a prueba la implicación de los estudiantes convocando elecciones en pleno verano porque alguien se puede llevar una gran sorpresa.

Los jóvenes lideran siempre los movimientos de cambio. Son su actor principal y en la URJC sucederá lo mismo. Se equivoca quien cree que los estudiantes no irán a votar. Que no sacrificarán un rato de la mañana o la tarde del martes del 9 de julio para contribuir a impulsar un nuevo tiempo para la URJC.

Evitar 4 años más del modelo Goliat bien vale un paseo a las urnas o un voto por correo. Y así será.

Por cierto. Muy divertidos algunos tweets. Me preguntan si he probado el McRib. Prefiero la comida un poco más ligera, especialmente en época estival cuando además se convocan elecciones el 9 de julio.

Ahora en serio: seguimos.